

おきあがりこぼし

子どもたちが楽しめ、そして自信につながった
湖二フェス地域の方のあたたかさを感じました。



ハロウィンでアフロヘアにへんそうしてくれた優しいおばあちゃん！（かんだ）



ハロウィン：早くお客さん来ないかなあ。
「トリックォアツリーツ」へんそうしましょう～



なほ：私は店のことをがんばりました。きょ年は、インフルエンザで行けなくて初めてできてうれしかった。お母さんも店に来てくれました。



あき：たくさんクイズに来てくれました。お店をまわるときは6年から行きました。紙ひこうきもアクセサリーもホカホカごはんもよかった。



げき：国語の説明文「どんぐりとどうぶつたち」をアレンジして劇にしあげた作品発表です。

イントロクイズで歌いましょう：ぼくたち2年生の曲をなつかしんで、みんなでいっしょうけんめい歌ってくれています。

後半イベントグループ



しんじろう: 友だちとはぐれたけど、また、出会っているいろいろまわりました。ヒデ君が何回も「つくえでたっきゅう」をしてくれたので、お金がいっぱいたまりました。



紙しばい: いきがピッタリ合って、ゴリラのチビチビの話がもりあがりました。



ハロウィンでへんそう: 小さな男の子がお母さんと一しょにへんそうの小道具をえらんでくれました。



かさい: 登校の時からワクワクしていました。1年のどんぐりごまや4年のサスケ、カフェでは日本コースを食べて、店番に急いでもどりました。クタクタでしたが、お客さんのおばあちゃんと楽しく歌いました。



国算クイズ: みうちのこうき君がお客さんです。



やまと: サスケに行って、おなかがすいたので6年のミステリーカフェに食べに行きました。たくと君とたっ君と大橋ちゃんとでアメリカのを注文しました。